
Buongiorno, 

desidero presentare la mia candidatura per il Collegio dei Sindaci della nostra sezione. 

Come alcuni di voi ricorderanno, sono stata libera professionista del settore dal 1991 al 2004, data in cui 
optai per il tempo pieno in Università e, quindi, chiusi partita iva. Dal 2004, nel mio nuovo incarico 
universitario, mi sono sempre occupata di formazione e ricerca nel nostro ambito, in particolare, 
l’interpretazione. Sono stata Presidente Regionale della nostra sezione dal 2007-8 al 2011. Componente sia 
della Commissione Formazione Nazionale e Regionale per molti anni. Per maggiori informazioni: 
http://www.lingue.unige.it/wp-content/uploads/2018/09/CV-Morelli-Europass.pdf 

 

Cordialmente 

 

 

Genova, 1 marzo 2019 
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